

Xbox 360 et le Pingouin !

Comme d'habitudes le ou les produits estampillés « Microsoft » ont la, disons la fâcheuse, habitude d'être buggés ou d'avoir des failles !

Et la Xbox n'a pas non plus échappé à cette règle d'or ! Les petits futés qui adorent le « OS » nommé Linux ont pu installer leur système d'exploitation sur cette console. Mais Microsoft a riposté !

Non seulement la Xbox, mais aussi la PS3, Playstation3 ont pu changer des système d'exploitation. Le pingouin va-il continuer à montrer ses dent ?

Discrètement, Microsoft a mis à jour le système d'exploitation de sa console Xbox 360, qui résorbe une faille de sécurité exploitée pour exécuter des OS dérivés du noyau Linux.

Cette vulnérabilité a été détaillée fin février sur plusieurs listes de diffusions de sécurité dont Securityfocus.com; sa découverte date de novembre 2006. Le dysfonctionnement a été décelé au niveau de la mémoire de la console: en l'exploitant, il est possible d'exécuter du code arbitraire et, de manière détournée, un système d'exploitation complet, avec tous les privilèges d'accès aux composants matériels.

S&S >> zdnet.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 13 mars 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7116-xbox-360-pingouin.html>